

## U-10 Cup Mönchengladbach

Am 27. August ging es für fünf Kinder des TV Rees und drei Kinder der Sus Kalkar zum U-10 Cup nach Mönchengladbach. Das Mixed Team hat sich bereits beim heimischen Turnier in Rees für die große Kinderleichtathletik Veranstaltung qualifiziert und durfte so gegen Mannschaften aus z.B. Düsseldorf, Uerdingen und Oberhausen antreten.

Das Turnier startete mit einem großen Einlauf der zwölf verschiedenen Mannschaften. Nach und nach wurden die einzelnen Teams aufgerufen und die Kinder durften zusammen mit großen Fahnen und ihren Maskottchen einlaufen. Bei uns durfte unser TV Rees Bär Paul auf keinen Fall fehlen. Dies war vor allem für die Kinder ein wirklich eindrucksvolles Erlebnis.

Danach ging es sofort los mit den vier verschiedenen Kinderleichtathletik Disziplinen. In der Kinderleichtathletik ist es üblich, dass die Kinder einer Mannschaft zusammen als Team antreten. So kann jedes Kind seine Stärken zeigen. Gestartet haben wir mit dem Hoch-Weit-Sprung, bei dem die Kinder über eine immer höher werdende Latte in die Sandgrube springen müssen. Hier hat vor allem Henning Isselburg gezeigt, wie hoch er springen kann. Danach wurde in einer Hindernis Sprint Staffel zusammen gerannt was das Zeug hält. Nach dem klassischen Ballwurf folgte dann die Ausdauerdisziplin. Beim sogenannten Transportlauf müssen die Kinder sieben Minuten eine vorgegebene Strecke so häufig wie möglich ablaufen. Dabei bekommen die Kindern an verschiedenen Stationen Striche auf ihre Startnummer gemalt. Ziel ist es am Ende die meisten Striche „transportiert“ bzw. gesammelt zu haben.

Am Ende haben sich die Reeser Kinder Henning Isselburg, Luc Schlaghecken, Frieda Terhorst, Greta Holm und Louisa Michel zusammen mit den Kindern aus Kalkar den achten Platz erkämpft. Das Turnier war somit ein voller Erfolg und hat allen viel Spaß bereitet.

Am 17. September geht es für die U12 des TV Rees in Düsseldorf beim Jochen Appenrodt Pokal weiter.



